

~笑顔と学びあい~

- 〈知〉経験を活かし、自主的実践的に問題を解決していく力を育てます
- 〈徳〉互いの良さを認め合い、人を思いやる態度を育てます
- 〈体〉自他の生命を大切にする心や健やかな体を育てます
- 〈公〉よりよい社会を創造しようとする態度を育てます

〈開〉持続可能な社会の実現に向けて行動しようとする態度を育てます

令和3年度 3月号 (令和4年3月1日発行)

横浜市立洋光台第一中学校

校長 仁平 浩史

横浜市磯子区洋光台二丁目5番地1号

電話 833-1270

https://www.edu.city.yokohama.lq.jp/school/jhs/yokodai1

締めくくりのとき

校長 仁平 浩史

学年末となりました。昨年度に引き続き、今年度も新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受けたものとなりました。感染予防対策や行事等への参観方法、分散登校やオンライン学習など様々な学校の取組にご理解とご協力をいただきました。保護者や地域の皆様に心から感謝いたします。

学年末に当たり、今年度の締めくくりをしっかり行いたいものです。

1、2年生は学年末テストを終えてほっとしているところでしょうか。この時期はテストの振り返りとともに、今年1年間の学習についてまとめをするのによい時期です。今年使ったノートや1、2学期の提出物など改めて見直し、修了式で渡される連絡票も参考にして自身の学びを確認することが大切です。進級に向けて学習の締めくくりがしっかりできるようにしましょう。また、ご家庭でもご指導をお願いいたします。

3年生は中学校生活の3分の2をコロナ禍で過ごし、制限のある学校生活を続けてきました。そのような状況でも前向きに、できるところで精一杯がんばり、笑顔で中学校生活を送ってきたように思います。卒業式を控えたこの時期、3年間共に生活した仲間との別れを前に、残り少ない中学校生活を一日一日大切に送ることが3年生にとっての締めくくりではないでしょうか。そして、3年生らしい最高の笑顔で卒業式を迎えてくれることを期待しています。

命のお話

2月25日に助産師の先生を講師にお招きして3年生対象として「命のお話」の授業を行いました。「生殖に関わる機能の成熟」「出産映像」「性感染症の予防」「避妊」などを取り上げ、映像なども取り入れた授業が行われました。

生徒の感想より

- 〇赤ちゃんが生まれる場面の映像を見て、自分の親や周りの人があんな風に思って私を産んでくれたのかと思って、周りの人たちを大切にしていきたいなと思った。
- ○知らなかった性のこと、命のことについて学ぶことができました。春から高校生になって不安なこともありましたが、今回のお話を聞いたことで様々な知識を得ることができました。
- ○私は助産師という職業にとても興味があったので、今回、貴重で素敵なお話を聴けて良かったです。受験もあり、精神的にも辛い時期が続いていたので、「生きているだけで100点満点」という言葉を聞いて、すごく心が軽くなりました。

3月主な行事予定

)			
日	曜	主 な 行 事	備考
1	火	3年公立高校発表	カウンセラー
2	水		PTA 環境整備
3	木		
4	金	⑥卒業式予行準備	
5	土		
6	日		
7	月	①②卒業式予行 専門委員会	
8	火	⑤⑥卒業式準備	カウンセラー
9	水	第 50 回卒業証書授与式 1,2	年生自宅学習
1 0	木	評議会	
1 1	金	完全下校 14:35	
1 2	土		
1 3	日		
1 4	月	③④1年食育 最終下校15:50	給食なし
1 5	火		カウンセラー
1.5	八		給食なし
1 6	水		給食なし
1 7	木		給食なし
1 8	金		給食なし
1 9	土		
2 0	日		
2 1	月		春分の日
2 2	火	③④1 年総合	給食なし
2 3	水	③④2 年総合	
2 4	木	③④大掃除	
2 5	金	修了式	
2 6	土	学年末休業	
2 7	日		
2 8	月		
2 9	火		
3 0	水		
3 1	木	+	



第50回卒業証書授与式

3月9日9時から、第50回卒業証 書授与式が本校体育館で行われま す。今年度についても新型コロナウ イルス感染防止のため、参列いただ くのは保護者の方1名のみとさせ ていただきます。ご理解をお願いし ます。



しだれ梅の開花

50周年記念で同窓会より寄贈していただいたしだれ梅の花が開きはじめました。かなり早くからつぼみがついていましたがなかなか花が開かず、今年はこのまま終わってしまうのかと心配していましたが、2月下旬、一輪、また一輪と開き始めました。紅梅が開いているのですが、白梅はまだつぼみのまま。これから、この頃の暖かさで白梅も開き、紅白の咲き比べが見られることでしょう。



よみうりランドにて

3年生 卒業遠足

3年生は、様々な行事がコロナの影響で中止や変更となる中、先日2月22日と23日に卒業遠足を行うことができました。普段の学校生活を離れ、屋外で大きく体を動かしたり、グループで楽しそうに行動したりする姿が見られました。